

# Jardinage partagé

Le jardin partagé, situé dans les jardins familiaux du Perrier, est cultivé par l'association CiRès.



C'est déjà la deuxième saison!

L'an passé notre aventure, maraîchère débuta lors du deuxième semestre. Un arpent de 200 mètres carré nous est alloué par la municipalité d'Annemasse

Un arpent de terre oubliée, dont la seule richesse était désolations et friches

fauchage, nettoyage, nous débutâmes le binage avec détermination. La houe et la binette serrées en mains, nous rendîmes vie à cette terre oubliée.

Peu à peu, sous nos efforts et grâce à un travail de groupe exigeant coopération, concession et convivialité, elle reprit vie.

Créant les premiers sillons, nous lui avons offert des semences, dans sa fertilité renaissante, elle nous donna satisfaction. La récolte fût au-delà de nos espérances.

Quand la terre et l'homme sont en osmose, l'espace de vie en devient Harmonie...



Pour tout renseignement, vous pouvez contacter l'association à [cires74@laposte.net](mailto:cires74@laposte.net)